



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO



JUNTA MUNICIPAL
DE AGUA Y SANEAMIENTO
DE CHIHUAHUA

Exhorta JMAS Chihuahua a proteger tuberías ante las bajas temperaturas

La Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS) de Chihuahua, exhorta a la ciudadanía a proteger las líneas de agua en sus domicilios para prevenir posibles rupturas, ante las bajas temperaturas que se presentan durante este fin de semana en la entidad.

La dependencia recomendó cubrir de manera adecuada las tuberías que se encuentran expuestas, con materiales aislantes como periódico, plástico, papel y telas gruesas o productos especializados, para evitar así daños debido a la expansión de recurso hídrico congelado.

Lo anterior ayudará a ahorrar en futuros gastos de reparación y pérdidas del vital líquido, además de que al prevenir la congelación, se mantienen en buen estado las líneas para asegurar un óptimo servicio.

Con estas recomendaciones la JMAS Chihuahua busca garantizar que la población cuente con el acceso al agua potable durante esta temporada invernal.